



WOODIGITAL – Formación dual para mejorar las habilidades digitales de los jóvenes trabajadores de la madera y el mueble

El propósito del proyecto WOODigital (2020-22) es mejorar las **habilidades digitales** - Industria 4.0 - de los **jóvenes europeos** (de 18 a 35 años) que trabajan o están interesados en trabajar en el **sector de la madera y el mueble**, a través de la metodología de formación dual (FP - formación profesional).

www.woodigital.eu #WOODIGITAL

Newsletter #4 | Marzo 2022

¿Qué hay de nuevo en el proyecto?



¡El proyecto WOODigital llega a su primera fase piloto!

WOODigital es un proyecto financiado por ERASMUS+ en el que participan 6 organizaciones asociadas de España, Italia, Francia, Irlanda y Hungría. El objetivo del proyecto WOODigital (2020-22) es mejorar las habilidades digitales - Industria 4.0 - de los jóvenes europeos (de 18 a 35 años) que trabajan o están interesados en trabajar en el sector de la madera y el mueble...

[Leer más](#)



Cuarta reunión transnacional de socios del proyecto WOODigital (Lyon, Francia)

La cuarta reunión de socios del proyecto WOODigital tuvo lugar los días 10 y 11 de febrero de 2022 en Lyon, Francia.

Esta fue la segunda oportunidad de los socios del proyecto de reunirse físicamente durante el mismo. La reunión también se llevó a cabo en un formato híbrido para los socios que no podían viajar físicamente a Lyon ...

[Leer más](#)



Movilidades virtuales y físicas cofinanciadas por el Programa Erasmus+ de la Unión Europea para jóvenes estudiantes, trabajadores de la madera, profesores, formadores, gestores de OTR y PYMES

Los socios de WOODIGITAL están finalizando una formación innovadora que pronto se traducirá a 4 idiomas europeos y se publicará en línea. El contenido de cinco módulos de formación (Industria 4.0; Software 4.0; Maquinaria 4.0; Gestión de la fabricación 4.0 y Economía circular) será probado en los próximos meses ...

[Leer más](#)



Cofinanciado por el programa Erasmus+ de la Unión Europea

El apoyo de la Comisión Europea para la producción de esta publicación no constituye una aprobación del contenido, el cual refleja únicamente las opiniones de los autores, y la Comisión no se hace responsable del uso que pueda hacerse de la información contenida en la misma.